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Conseil d’élèves du 16/01/2023 
 Durant les mois d’octobre, de novembre et de décembre, l’Efiw a été contrainte de 
fonctionner presque exclusivement en distanciel. Depuis la rentrée du 5 janvier 2023, les élèves 
sont enfin tous de retour à l’Efiw ; nous espérons que ce sera le cas jusqu’à la fin de l’année 
scolaire. Un premier conseil d’élèves a donc pu se tenir le lundi 16 janvier en matinée, en 
présence des quatre délégués de l’élémentaire et du collège, de la secrétaire et du directeur. 
En voici le compte-rendu. 

 Rattrapons le temps perdu ! 

 Au cours de ce premier conseil, les élèves sont revenus sur certains événements qui 
auraient dû avoir lieu au cours des trois derniers mois. 

 L’Efiw pourra-t-elle célébrer Halloween ? Ce serait l’occasion de creuser des 
citrouilles… 

 Le directeur explique qu’Halloween se célèbre le 31 octobre et qu’il serait étrange de le 
célébrer un autre jour de l’année ; cela dit, il est d’accord pour que des journées à thème, 
durant lesquelles les élèves pourraient se déguiser, soient organisées. Sur proposition d’une 
déléguée, il est convenu que la prochaine serait un carnaval (courant février ou début mars) ; 
l’avantage de ce thème est que les déguisements d’Halloween y sont possibles ! 

 L’Efiw pourrait-elle organiser une fête solidaire au bénéfice de Téléthon ? 

 Il est encore possible de l’envisager en février ; l’équipe d’adultes de l’Efiw y réfléchira 
prochainement. Les délégués ont évoqué l’idée de cuisiner ensemble à cette occasion, par 
exemple un gros gâteau à partager. 

 Peut-on prévoir une autre date pour l’événement « La Grande Lessive » ? 

 L’association qui organise « La Grande Lessive » propose deux événements par an : un en 
octobre et un en mars. Hélas, l’Efiw sera en vacances le 23 mars 2023, date de la prochaine 
manifestation de La Grande Lessive, et nous ne sommes pas autorisés à faire cette exposition à 
un autre moment ; il faudra donc attendre le mois d’octobre pour la prochaine. Cela dit, l’Efiw 
a été contactée par la Wyis pour réaliser un autre projet artistique commun… A suivre ! 

 Y aura-t-il des ciné-clubs les mardis de départ en vacances ? 

 Trois dates avaient été retenues pour les ciné-clubs. Celle du 20 décembre est 
malheureusement passée, mais il en reste deux : le 4 avril et le 2 juillet 2023. Il y aura donc 
deux ciné-clubs. 
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 D’autres projets pour l’Efiw ! 

 Avec la fin des contraintes liées au contexte sanitaire, les élèves ont évoqué d’autres 
attentes. 

 Pourrait-on programmer un « talent show » comme lors des années précédentes ? 

 Après avoir échangé sur la question, les membres du conseil seraient d’accord pour 
organiser une nouvelle fête de la musique au mois de juin, sur le modèle de celle de l’année 
dernière. Un talent show y trouverait naturellement sa place. Le directeur en parlera au reste 
de l’équipe d’adultes. 

 Pourrait-on organiser des rencontres sportives avec la Wyis, comme par exemple un 
tournoi de football ? 

 Les professeurs sont en contact avec les professeurs de la Wyis (mais ils sont 
actuellement en vacances pour deux semaines). Le cross du campus, qui devait être organisé en 
novembre dernier, pourrait être reprogrammer. D’autres rencontres pourront aussi être 
envisagées. 

 Y aura-t-il des sorties scolaires (par exemple à la Grue Jaune) ? Y aura-t-il des 
piqueniques ? Pourra-t-on faire un voyage scolaire (par exemple à la Grande Muraille de 
Chine) ? 

 Avec la levée des contraintes sanitaires, il devient en effet possible d’envisager des 
sorties scolaires ; il serait bien sûr possible d’en profiter pour piqueniquer. Une déléguée 
rappelle que, quand les jours seront meilleurs (plus chauds et moins pollués), il sera aussi 
possible de déjeuner dans la cour. Quant au voyage scolaire, cela redevient aussi envisageable, 
mais plutôt à la fin de l’année, car le dossier à monter est long et il est nécessaire de le 
soumettre à la Mlf et à l’Inspecteur deux mois avant le départ ; de plus, les collégiens de 3e 
passeront le DNB les 19 et 20 juin ; un voyage scolaire pourrait donc être programmé après. Les 
professeurs vont réfléchir à tout cela après les vacances du Nouvel An Chinois. 

 Questions diverses (et d’hiver) ! 

 Les élèves de l’élémentaire souhaitent savoir s’il est possible de faire plus d’arts 
plastiques. 

 Le directeur répond que ce n’est pas possible, car il faut respecter les programmes de 
l’école. Il n’est pas possible de faire plus d’arts plastiques et moins de mathématiques, ou plus 
de sport et moins de français. C’est ainsi ! 

 Les élèves du secondaire demandent s’il serait possible d’acheter un autre baby-foot 
car celui dont ils disposent est abîmé. 

 Le directeur rappelle que ce mini baby-foot est un cadeau d’une ancienne élève, et qu’il 
a été offert aux collégiens et placé dans leur foyer. Il ne s’agit donc pas, à la base, d’un achat 
de l’Efiw. La secrétaire se renseignera sur les tarifs, mais le directeur précise que cet 
investissement ne peut pas être prioritaire, dans la mesure où il y a de moins en moins d’élèves 
à l’Efiw, et donc de moins en moins d’argent également. Cet argent doit donc plutôt être 
dépensé pour du matériel ou des projets pédagogiques.


